

TESOROS DE MESOPOTAMIA

Salidas de JUN a OCT'26

 11Días  10Nts



**ESTAMBUL - URFA (EDESSA) - MARDIN -
DIYARBAKIR - MALATYA - CAPADOCIA**
**En este recorrido viajaremos por la historia que
encierra la Mesopotamia Turca, cuna de las
antiguas civilizaciones asirias, sumerias o
babilonias que se asentaron entre los Ríos Tigris
y Eúfrates, un lugar repleto de tesoros que
supone un acercamiento a los orígenes de la
humanidad.**

11 días / 10 noches - Salidas todos los jueves del 11 JUN al 08 OCT 2026

desde **1.995 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN – ESTAMBUL

Vuelo con destino Estambul. Llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 2. ESTAMBUL - GAZIANTEP - URFA (EDESSA)

A primera hora vuelo con destino Gaziantep. Al llegar visitaremos el museo arqueológico de Zeugma, el museo de mosaicos romanos más importante del mundo. Una instalación moderna con tecnología de última generación que nos transporta a la riqueza de las Villas Romanas del antiguo valle de Mesopotamia. Proseguiremos hacia el centro de Gaziantep, un lugar conocida por su exquisita gastronomía, sin duda sus baklavas están entre los mejores del mundo. Paseando por la zona antigua visitaremos el Mercado del Cobre. Dejaremos la ciudad para continuar hacia el Eufrates y Halfeti. Al llegar a Halfeti, embarcamos en un pequeño y cómodo barco para realizar un recorrido por el Eúfrates. Continuación hacia Urfa, antigua ciudad de Mesopotamia conocida como "la ciudad de los profetas", donde nació el profeta Abraham, donde visitaremos los sagrados y míticos puntos de interés en la ciudad: la Gruta de Abraham y el Lago Sagrado. Cena y alojamiento.

DÍA 3. URFA (EDESSA) - MARDIN

Tras el desayuno visitaremos el museo arqueológico de Sanliurfa. En este fantástico museo podemos ver arte y esculturas del yacimiento de Göbekli Tepe, además de gran información sobre este espectacular lugar y una impresionante colección desde el Paleolítico. Cabe destacar que en este museo se exhibe la escultura más antigua de la historia de la humanidad, la "estatua Balıklıgöl". Proseguimos con la visita de Göbekli Tepe, un antiguo santuario que se levanta en el punto más alto de una extensa cadena montañosa. El lugar, que actualmente está siendo excavado por arqueólogos turcos y alemanes, fue levantado por cazadores-recolectores en el X milenio a.C. (ca. 11.500 años atrás), antes de que comenzara la sedentarización. Misteriosamente, todo este complejo de piedras, pilares y esculturas, fue deliberadamente enterrado sobre el 8000 a.C., permaneciendo abandonado por 500 años. Juntamente con Nevalı Çori, este yacimiento ha revolucionado la comprensión del Neolítico euroasiático. Más tarde, salida hacia Mardin, ciudad de la religión cristiana-siriaca donde todavía se realiza la liturgia en arameo. Cena y alojamiento.

DÍA 4. MARDIN - DIYARBAKIR

Media Pensión. Por la mañana visitaremos el centro de Mardin. La ciudad se extiende por las laderas de una montaña coronada por su fortaleza. Es una villa de tonos caramelo en la que destaca la enorme cúpula de la mezquita Ulu Camii, iraquí selyúcida construida en el siglo XII, situada en el pequeño pero intrincado laberinto de callejones del centro urbano. Pasaremos por la madrasa de Zinciriye, cuyos alminares se alzan en medio del centro histórico. La arteria principal del casco antiguo es la calle Cumhuriyet. Allí se esparce el enorme y caótico bazar, como delicados trabajos en cobre y latón, o los famosos jabones de Alepo y donde nunca falta el olor a pan recién hecho. A continuación visitaremos el monasterio siríaco de Deyrul Zafaran, uno de los más antiguos del mundo. El monasterio fue, durante 640 años (hasta 1932), la residencia del Patriarca Asirio Ortodoxo. El sitio fue llamado Deyrul Zafaran (Iglesia del Azafrán) por el azafrán que se cultivaba en sus alrededores. Asirios de todo el mundo acuden cada año para orar y ser bendecidos aquí. Más tarde, salida hacia Diyarbakir, una de las ciudades más importantes en la zona, conocida en tiempos clásicos como Amidiya, la ciudad fue anexionada por Roma en el año 297 d.C y se convirtió en parte esencial de la línea defensora entre los Imperios Romano y Partosasanida de Persia. Llegada a Diyarbakir donde visitaremos a pie el centro histórico y sus monumentos religiosos, adentrándonos en sus murallas, para pasear por sus calles estrechas, bulliciosas y llenas de vida. Haremos un alto en los caravanserai de Hasan Pasa Hani, hoy convertido en parada obligatoria para tomar un té antes de visitar la Gran Mezquita, la más importante de las 22 que existen en la ciudad y la más antigua de Anatolia. Proseguimos el recorrido visitando el Minarete de los cuatro pies, construido por Kasim Khan. La leyenda dice que traerá buena suerte pasar siete veces entre sus cuatro columnas. Cena y alojamiento

DÍA 5. DIYARBAKIR - MONTE NEMRUT - MALATYA

Media Pensión. Por la mañana salida para visitar el Monte Nemrut que conserva unas impresionantes estatuas creadas en el año 38 a.C por orden del Rey Antioco para rodear su tumba. Es uno de los más extraordinarios yacimientos de Turquía. Con una altura de 2.000 metros fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1987. Llegada a la cumbre de Monte Nemrut y visita al túmulo de Rey Antioco realizado con piedras pequeñas, de forma cónica y con una altura de alrededor de 50 metros. A ambos lados, en dos terrazas, podemos admirar las colosales representaciones de dioses griego-babilónicos. Más tarde, salida hacia Malatya, conocida por el cultivo del albaricoque. Cena y alojamiento.

DÍA 6. MALATYA - CAPADOCIA

Media Pensión. Salida temprana hacia la región de Capadocia, donde la indescriptible armonía de un calidoscopio de colores, torna los tonos rojos y marrones en grises, verdes y amarillos. A la llegada a Capadocia, veremos las famosas "Tres Bellezas de Ürgüp", donde se pueden ver las formaciones rocosas en forma de hongo y un panorama de la ciudad de Ürgüp. A continuación visitaremos el pequeño y hermoso pueblo de Ortahisar que destaca con su castillo, una alta formación geológica de 86 m de altura que los hititas convirtieron en viviendas. Cena y alojamiento.

Por la noche opcionalmente podrán asistir a una ceremonia (sema) de derviches giróvagos.

DÍA 7. CAPADOCIA

Media Pensión. Opcionalmente podrán realizar un espectacular paseo en globo aerostático al amanecer siempre que las condiciones climatológicas lo permitan.

Hoy visitaremos esta fantástica región, donde nació San Jorge, con su fascinante y original paisaje, formado hace 3 millones de años por lava arrojada de los Volcanes Erciyes y Hasan. Primero pasearemos por el Valle de Devrent o "valle de las chimeneas de las hadas", donde la piedra, erosionada por el viento y la acción del agua sobre el terreno volcánico, ha dado lugar a un paisaje espectacular formado por picos, conos y obeliscos. A continuación visitaremos la ciudad subterránea de Ozkonak (u otra similar) construidas por las comunidades cristianas para protegerse de los ataques árabes. Haremos una parada en un taller de alfombras y kilims. Proseguiremos con la visita del museo al aire libre de Goreme, que conserva un impresionante conjunto de iglesias, capillas y monasterios excavados en la roca y que cuentan con frescos del siglo XI declarados Patrimonio de la Humanidad.

Por la tarde visitaremos los impresionantes paisajes volcánicos de Avcilar (valle de los cazadores) y Güvercinlik (valle de los palomares) y admiraremos una maravillosa vista panorámica del castillo de Uchisar, situado en lo alto de un promontorio de roca volcánica perforado por túneles y ventanas. Al final haremos una parada en un taller artesano de decoración, piedras típicas y joyas de Capadocia. Cena y alojamiento en el hotel.

Por la noche opcionalmente podrán asistir a un espectáculo de danzas folclóricas turcas

DÍA 8. CAPADOCIA - ESTAMBUL

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino Estambul. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 9. ESTAMBUL

Desayuno. Medio día de visita "BIZANTINA": Comenzaremos visitando la Mezquita de Soliman, considerada la más bella de las mezquitas imperiales de Estambul. Fue construida entre los años 1550 y 1557 por Sinán, el famoso arquitecto de la Edad de Oro otomana. Después nos dirigiremos a las antiguas murallas de Constantinopla en la actual Puerta de Mevlana, construidas por el emperador Teodosio II en el año de 413. Estos sólidos muros con una altura de varios pisos y con un espesor de entre tres y seis metros, protegían la ciudad de los constantes ataques de los hunos, búlgaros, rusos, árabes, godos y turcos. Los muros solo fueron franqueados en dos ocasiones, por los cruzados en 1204 y por Mehmet "el Conquistador" en 1453. A continuación, visitaremos el Monasterio de la Virgen de la Fuente, según los historiadores Procopio y Cedrenus, la iglesia fue construida originalmente por el emperador Justiniano en los últimos años de su reinado, cerca de una fuente de agua antes conocida como "fuente de los milagros". La excursión finaliza en Eminönü, en tiempos bizantinos y otomanos principal acceso de la ciudad, y que en la actualidad es una zona de mucho tránsito. Tarde libre y alojamiento.

Podrán contratar la excursión opcional "Bósforo". Almorzaremos, nos trasladaremos al puerto para embarcar e iniciar el Crucero por el Bósforo, estrecho que separa dos continentes y une el Mar Negro con el Mar de Mármaro. Desde el barco podremos admirar el Palacio de Dolmabahce, la Mezquita, el barrio bohemio de Ortakoy, las Fortalezas de Rumelia y Anatolia, el Palacio de Beylerbeyi, las típicas casas de madera "yalı", etc. A continuación visitaremos el Bazar de las Especias, también llamado Bazar Egipcio, es uno de los mercados más antiguos de Estambul y uno de los mejores lugares para comprar productos típicos como especias, dulces o frutos secos.

DÍA 10. ESTAMBUL

Desayuno. Medio día de visita "CUERNO DE ORO": Nos dirigiremos hacia los pintorescos y coloridos barrios de Fener y Balat, protegidos por la Unesco y considerados los primeros asentamientos de la antigua Constantinopla.

Seguidamente pasaremos por la orilla del Cuerno de Oro y visitaremos la Iglesia de Hierro de San Esteban, iglesia ortodoxa búlgara en una ciudad turca, relacionada con la lucha por la independencia eclesiástica de los años 30 y 40 del siglo XIX, siendo la única iglesia ortodoxa de hierro del mundo. A continuación, visitaremos el Gran Bazar, con más de 4.500 tiendas que se agrupan en zonas especializadas en diferentes productos. Aquí termina la excursión. Tarde libre para recorrer la ciudad. Alojamiento

Podrán contratar la excursión opcional "Clásica". Almorzaremos y comenzaremos visitando la Basílica de Santa Sofía "Sabiduría Divina", es incuestionablemente uno de los más fantásticos edificios de todos los tiempos. Fue construida por Constantino el Grande y reconstruida por Justiniano en el siglo VI, su inmensa cúpula se levanta a 55 metros del suelo, con un diámetro de 31 metros. Durante el Imperio Otomano fue convertida en mezquita y con el tiempo añadieron los minaretes. Proseguiremos visitando el antiguo Hipódromo que pertenece a la época bizantina el cual fue centro de la actividad civil del país y en el cual no solamente se realizaban las carreras de caballos y los combates de gladiadores sino también las celebraciones en honor del Emperador. Hoy en día conserva el Obelisco de Teodosio, la Columna Serpentina y la Fuente del Emperador Guillermo. Mezquita Azul que fue construida en 1609 durante el sultanato de Ahmet el cual queriendo superar con su mezquita a la Basílica de Santa Sofía, la construyó con 6 minaretes.

DÍA 11. ESTAMBUL - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo de regreso a su ciudad de origen.

EL ORDEN DE LAS VISITAS PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DEL ITINERARIO

Fechas de salida

Salidas todos los Jueves del 11 JUN al 08 OCT 2026

Hoteles previstos o similares

Estambul - Akgun Istanbul/ Parma Downtown 4*
Urfa - Doubletree Sanliurfa 5*
Mardin - Kaya Ninova o HH Babil Konagi
Diyarbakir - Radisson Diyarbakir 5*
Malatya - Movenpick Malatya 5*
Capadocia - Sunak Cave

Incluye

Vuelos internacionales
Vuelos domésticos con Pegasus Airlines (maleta máximo 15 kilos/persona)
Tasas de aeropuerto
3 noches Estambul en AD
6 noches de circuito en los hoteles previstos o similares régimen MP, total 6 cenas
1 noche en Estambul en hotel Akgun el día 1 de viaje en AD
Visitas según itinerario
Todos los traslados en vehículos acondicionados
Guía acompañante de habla hispana durante el circuito
Seguro básico de viaje

No incluye

Propinas obligatorias del guía y conductor (25€ al guía / 5€ al conductor)
Impuesto de alojamiento en los hoteles (pago directo en destino)
Bebidas en las comidas
Comidas no indicadas
Ningún servicio no especificado como incluido

Información adicional

Los desayunos de los días 2, 8 y 11 se facilitarán o no dependiendo de la hora del traslado y/o apertura del restaurante del hotel. El establecimiento no abona cantidad alguna por este concepto.
Los vuelos domésticos solo permiten 15 kg de equipaje en bodega y 8 kg en cabina / persona. El exceso de equipaje será por cuenta del cliente.
En caso del retraso del vuelo interno del segundo día, los clientes pueden perder alguna de las visitas de Gaziantep según hora de llegada, sin que nuestra organización pueda ofrecer ninguna compensación.
En fiestas religiosas y nacionales las autoridades pueden cerrar las calles, barrios o monumentos turísticos dando aviso un par de días antes del evento, lo que puede causar retrasos o anulación de visitas sin que nuestra organización pueda ofrecer ninguna compensación.
En los casos en que se indica "la excursión finaliza o termina aquí" significa que los clientes regresan al hotel por su cuenta disfrutando de tiempo libre en la ciudad.

Observaciones

UETDS (Sistema Electrónico de Seguimiento y Supervisión del Transporte) es una plataforma oficial que obliga a registrar digitalmente la información de los pasajeros en los servicios de transporte. Según las nuevas normativas, es **obligatorio introducir el número de pasaporte de cada pasajero** en el sistema. En caso de no proporcionar esta información, se aplicará una **multa administrativa de 8.000 Lira Turca (aprox. 165 Euro) por pasajero**. Por ello es necesario enviar la **fotocopia de los pasaportes** de todos los pasajeros.